

†

BOLETIN ECLESIASTICO
DEL
OBISPADO DE SALAMANCA.

Esta publicacion oficial, que solo se hace para las Iglesias y Párrocos de la Diócesis, saldrá dos veces al mes en los dias que el Prelado dispusiere. Las reclamaciones se dirigirán á la Secretaría de Cámara del Obispado.

MISION EN SANTA MARÍA DE SANDO.

Opimos y admirables verdaderamente son los frutos que hoy como siempre están produciendo en todas partes las misiones apostólicas. Donde quiera que se deja oír la voz autorizada del celoso misionero, el criminal indiferentismo en que viven muchos de los cristianos desaparece desde luego, á la vista de las eternas verdades que les son anunciadas, trocándose aquel por lo comun en un fervor y temor santo. Bajo la beneficosa influencia de las misiones, las almas debilitadas en la vida espiritual por el enorme peso de sus crímenes y como adormecidas por el hábito del pecado adquieren fuerzas morales suficientes para salir de esa especie de sueño letárgico, que las impide ver su estado triste y lamentable; las conciencias inquietas y atormentadas con el recuerdo de la mala vida pasada comienzan á concebir desde luego vehementes y sinceros deseos de echar fuera de sí sus crueles remordimientos y de participar de la dulce paz y gozo inefable de los justos; los odios y